

PRECIOS.

Los señores suscritores 6 cent. de peseta linea.
Los no suscritores, el doble ó sean 12 céntimos.

DIARIO DE AVISOS.

ADVERTENCIAS.

Los anuncios fuera de linea y los comunicados y reclamos, en la tercera plana, á doble precio.

AGENCIA GENERAL DE NEGOCIOS
de don Ramon Garcia Camacho
calle de Alava núm. 11, Almería

Conocidos son de muchas personas importantes de esta ciudad y de no pocas de la provincia, los satisfactorios resultados obtenidos por este centro general de contratacion en el poco tiempo que cuenta de existencia. En el se han llevado á efecto ventas de acciones de Minas y de finca rústicas y urbanas por valores de alguna consideracion; y se han facilitado préstamos de cantidades en efectivo que ascienden á una suma respetable; habiéndose tambien terminado muchos otros asuntos diferentes, que seria penoso detallar.

Estos resultados son hijos de la confianza y distincion con que me honran mis amigos y conciudadanos, y para corresponderles, trabajaré sin tregua ni descanso, y sin descuidar por ello los demas asuntos á que me dedico, hasta ver creado un centro de contratacion minera, que mejorará de dia en dia, y en el que los vendedores y compradores estarán alejados de los amañes y sorpresa de que han venido siendo victimas los honrados mineros de esta provincia.

Interesados como se hallan en la trascendental mejora que anuncio, las sociedades mineras y toda el que se dedica á tan importante ramo de riqueza en este privilegiado pais, me prometo que han de apresurarse todos á ayudarme en tan útil y trascendental empresa, facilitándome datos y noticias y cooperando de una manera eficaz, á que vea realizado mi propósito.

Anuncios de esta Agencia.

A los que posean cantidades en efectivo y desean colocarlas con garantías de buenas hipotecas ó pagarés con fincas respetables, les anuncio que tengo exigencias de alguna consideracion, y pueden si gustan pasarse por esta oficina para informarme de las cantidades de que disponen y convenir las condiciones de los contratos que se llevarán á efecto.

Se desea adquirir una finca de riego en esta vega próxima á la poblacion por valor de 6, 7 ó 8000 duros.

Se venden tres casas en esta capital, sitas en las calles principales, dos con altos y bajos y la otra de un piso, una en 100.000 rs. la segunda en 90.000 y la última en 32.000 rs.

Tambien se ponen á la venta dos cortijos de riego uno en jurisdiccion de Tabernas y el otro en termino de Nijar, este en 6000 y aquel en 7000 duros.

Se anuncia la venta de las minas siguientes:

Dos acciones de propiedad en la mina *Fernán*, antes *Oliva*, socibida á S. Cayetano á 32.000 rs. cada una sita en el Jaroso de Almagreña, linda con el *Carmen*, *La Corona*, *El Madrileño*, *La Encantada* y otras.

Acciones de propiedad en la mina *por sí pega* en el Cabo de Gata, á 6.000 rs. una.

ALMONEDA.

El sábado 11 del corriente desde las diez de la mañana á las dos de la tarde principiará á la puja la venta de todos los muebles, ropas y efectos que fueron de doña Cristina Gutierrez de Tovar, en la casa que en esta Ciudad habitó dicha señora plaza del Hospital, núm. 5. piso principal; continuando en los dias siguientes y á las horas indicadas hasta realizar por completo esta almoneda.

La puja principiará á los precios que tienen fijados dichos muebles y efectos y se irán presentando á la venta por el orden y en la forma que yo inlique.—Almería 5 de Abril de 1874.—R. Garcia.

TABAQUERIA

La Isla de Cuba.

Espartero, (antes Real) bajos viuda de Carrascosa.

Se acaba de recibir un magnifico surtido en cigarros, picaduras y cajetillas Canet. En el mismo establecimiento se

encuentra una magnífica y variada coleccion de pipas para puro y cigarritos, como igualmente en petacas piel Rusia, fosforeras etc.

EL AGUILA

Camiseria Francesa

De La-Gasca Alcaraz y Compañia.

Se acaba de recibir el magnifico surtido de guantes de cabritilla, cabrito, piel de Suecia de Ante para montar, seda é hilo propios para la oficialidad, siendo todos ellos del pais y del extranjero é igualmente un depósito de cuellos, puños, camisas, calzoncillos, géneros de punto y demas artículos á que se dedican, con iguales precios á los de las principales fabricas.

REVISTA EUROPEA.

Publicacion semanal de ciencias, filosofía, personajes célebres, poesias, correspondencias y bibliografía por los señores Castelar, Cruzada Villamil, Gilbert, Bernard, Esperanza y Sola y otros reputados escritores.

Los Sras. Medina y Navarro de Madrid, editores de esta publicacion sirven las suscripciones por 30 reales trimestre y 120 el año.

Nos creemos relevados de encarecer el mérito de esta publicacion, que por sí sola se hace acreedora del favor del público por las materias de que trata y por las firmas que suscriben todos sus artículos.

LA JOVEN

DE LAS TRES ENAGUAS.

Festiva novela del célebre Paul de Kock dada á luz últimamente por la casa editorial de los Sras. Medina y Navarro de Madrid. Esta preciosa novelita se recomienda por sí sola como todas las de su célebre autor el que á un lenguaje ameno, reúne una rica imaginacion que produce esos tipos y esas costumbres sociales tan exactas como desconocidas en las grandes poblaciones.—Precios de cada tomo 5 reales en provincias.



PILDORAS DEHAUT.

— Esta nueva combinacion, fundada sobre principios no conocidos por los medicos antiguos, llena, con una precision digna de atencion, todas las condiciones del problema del medicamento purgante. — Al reves de otros purgativos, este no obra bien sino cuando se toma con muy buenos alimentos y bebidas fortificantes. Su efecto es seguro, al paso que no le es el agua de Sedlitz y otros purgativos. Es fácil arreglar la dosis, segun la edad ó la fuerza de las personas. Los niños, los ancianos y los enfermos debilitados lo soportan sin dificultad. Cada cual escoje, para purgarse, la hora y la comida que mejor le convengan segun sus ocupaciones. La molestia que causa el purgante, estando completamente anulada por la buena alimentacion, no se halla reparo alguno en purgarse, cuando haya necesidad. — Los medicos que emplean este medio no encuentran enfermos que se nieguen á purgarse so pretexto de mal gusto ó por temor de debilitarse. Vase la Instruccion en todas las buenas farmacias. Cajas de 20 rs., y de 10 rs.

En Almería. Gomez Talavera.

INSTRUMENTOS

matemáticos, topográficos, geodésicos, de óptica, física, para minas etc. efectos de delineacion, dibujo y escritorio.

Gran almacen de Recarte en Madrid Lobo 8, en el que encontrarán las personas de ciencia los instrumentos científicos y objetos de última perfeccion tanto nacionales como extranjeros. Es un establecimiento que se recomienda por sí mismo y que hace honor en su clase á la capital en que se halla.

CAMISERIA.

En la calle de los Algibes, número 10 próximo al Paseo del Principe, se hacen toda clase de costuras, á precios módicos, contando con buenas máquinas, como igualmente con el personal suficiente para su direccion.

LA CRONICA MERIDIONAL.

Diario liberal, independiente y de intereses generales.

Este periódico contendrá: artículos sobre agricultura, industria, literatura, artes y comercio; revistas de teatros, cotizaciones de la bolsa, alza y baja de precios en los diferentes mercados de España y el extranjero; noticias imparciales sobre las diferentes apreciaciones de los bandos políticos; una correspondencia diaria de Madrid en este mismo sentido, y todo lo que tienda mas directamente á dar impulso á los ramos que abrazan los intereses de esta provincia.

BASES Y PRECIOS DE SUSCRICION.

Saldrá á luz todos los dias excepto los siguientes á las festividades.—Se admiten reclamos, anuncios y comunicados á los precios establecidos, siendo el pago anticipado, y se suscribe en Almería, calle de la Vega número 47.—En provincias con carta franca al director del periódico.—En París A. A. Saavedra, Taibout 55, y en Londres, establecimiento de píldoras Holloway 44 Stran, donde se lee gratis.

Sus precios son:—6 rs. al mes en la capital, 20 en provincia por trimestre y 40 en el extranjero.

CONSUMO DOMÉSTICO.

El gasto del té y del café vá entrando en las costumbres del país, efecto de la baratura y variedad en las clases que hoy permiten hasta las personas menos acomodadas, procurarse por un coste exíguo, estas benéficas bebidas.

Este progreso en la higiene alimenticia, lo realizó la Compañia Colonial hace 15 años; no se conocian entonces en Madrid mas que dos clases de té: una de negro, que solo en pocos establecimientos se encontraba, y otra de verde, que no se gastaba mas que en ciertos casos especiales. Los aficionados al té negro que consumian clases finas, les hacian venir del extranjero.

Desconocidos eran tambien en aquel tiempo, los témezclados que tanta estimacion tienen en el dia, siempre que cada una de las clases que forman la mezcla, sea verdaderamente del precio que corresponde á esta.

El almacen de la Compañia Colonial está abundantemente provisto de todas las clases de té que pueda desear el consumidor mas exigente; tiene además un variado surtido de mezclas que se expenden en cajitas curiosas y baratas, ó bien á peso. Baste decir que por una peseta compra una cajita de 2 onzas, mezcla de familias, de la que se sacan 30 tazas de un té esquisito.

Igual que en los témezclados, en los cafés tambien, ha sido realizado el progreso por la Compañia Colonial, de lo que puede convencerse toda persona imparcial que quiera recordar los tiempos pasados, y comparar hoy dia los cafés de la Compañia con otros cualesquiera que sean. Con poco mas de un cuarto por taza, una familia obtiene un café de dade satisfaccion.

M. S.

INJECTION BROU

Higiénica, infalible y preservativa, cura sin el auxilio de otro medicamento.—Vendese en todas las farmacias (Exigir el metodo). 30 años de exito. — París, BROU, inv., boulevard Magenta, 163.

En Almería, Gomez Talavera.

NI CALVAS NI CANAS.

CON EL USO DEL ACREDITADO

ACEITE SEIREP.

Portentoso descubrimiento sin rival en el universo, infalible para evitar y curar sin peligro ni molestia todas las afecciones del pelo, del cuero cabelludo y de la cabeza, tales como caidas del pelo, alopecia, calvicie, canicie, caspa, erupciones, jaquecas, neuralgias, etc.; calificado por la medicina de efficacísimo y altamente higiénico en vista de las innumerables curaciones que ha obrado, siendo tambien el mas delicioso de cuantos aceites de tocado se conocen.

El Aceite Seirep se vende á 12, 6 y 4 reales frasco. Depósito en Almería farmacia de D. Antonio Vivas.

Para los pedidos al por mayor con notable rebaja dirigirse al doctor Seirep.—Union 9 3.

Sumario:
gubernio
contab
—Jua
cia.—
Impo
los produ
se carece
un calcul
acuñada e
en esto tri
tamento p
tes se des
irso. — Iqu
Tampo